

REDES SOCIALES WEB

Esta página web utiliza plugins de redes sociales. Puede reconocerlos por el logotipo de la red social (ej: Facebook una “F” azul, Twitter la silueta de un pájaro azul en vuelo) o de la leyenda. Cuando accede a una página web que contiene un plugin de este tipo, su navegador podría establecer una conexión directa con los servidores de la red social y ésta transmite el contenido de los plugins directamente al navegador del usuario, integrándolo en el sitio web. Tenga en cuenta que nuestra empresa no tiene modo de influir en el alcance de los datos que la red social recopila con ayuda de estos plugins.

A través de los plugins, la red social recibe la información de que el usuario ha abierto la página correspondiente de nuestro sitio web. Si el usuario ha iniciado sesión simultáneamente en la red social, ésta puede asignar la visita a su cuenta. Cuando se presionan los botones “me gusta” o se escribe algún comentario en la red, se está interaccionando con los plugins, y la información pertinente se transmite directamente de su navegador de red a la correspondiente red social donde se memoriza. En estos casos existe la posibilidad de que la red social llegue a conocer su dirección IP.

La empresa coloca estos botones para que usted pueda seguirnos en las redes sociales, pero desconoce qué botones ha utilizado el usuario y cuándo. Usted debe consultar las indicaciones de privacidad de la correspondiente red social, el objetivo y el volumen de los datos recopilados, el procesamiento posterior y el uso que haga la red social de esos datos, así como sus derechos y las opciones de privacidad que le ofrece cada red social.

Para evitar que las redes sociales recopilen datos le recomendamos cerrar la sesión en las redes sociales antes de entrar en nuestra página web o abstenerse de interaccionar con dichas redes desde nuestra página web. A continuación, le ofrecemos información sobre los proveedores de redes sociales en los que nuestra empresa cuenta con un perfil enlazado a nuestra página web mediante plugins y sus opciones de privacidad:

Plugins sociales de Facebook

Red social www.facebook.com, gestionada por la compañía Facebook Inc., 1601 S. California Ave, Palo Alto, CA 94304, EE.UU. Desconocemos qué datos transmite Facebook y cómo los usa. La finalidad y el alcance de la recopilación de datos y su posterior procesamiento y uso por parte de Facebook, así como los derechos relativos y las posibilidades de configurar la protección de la privacidad, se pueden consultar en la información sobre protección de datos de Facebook: www.facebook.com/policy.php.

Plugins sociales de Twitter

Red social www.twitter.com, gestionada por la compañía Twitter Inc., 1355 Market Street, Suite 900, San Francisco, California 94103, EE.UU. Desconocemos qué datos transmite Twitter y cómo los usa. La finalidad y el alcance de la recopilación de datos y su posterior procesamiento y uso por parte de Twitter, así como los derechos relativos y las posibilidades de configurar la protección de la privacidad, se pueden consultar en la información sobre protección de datos en www.twitter.com/privacy.

Plugins sociales de Linkedin

Red social <https://es.linkedin.com/>, gestionada por la compañía LinkedIn Corporation, 2029 Stierlin Court, Mountain View, CA 94043, EE.UU. Desconocemos qué datos transmite LinkedIn y cómo los usa. La finalidad y el alcance de la recopilación de datos y su posterior procesamiento y uso por parte de LinkedIn, así como los derechos relativos y las posibilidades de configurar la protección de la privacidad, se pueden consultar en la información sobre protección de datos en: www.linkedin.com/legal/privacy-policy.

Plugins sociales de Instagram

Red social Instagram gestionada por Instagram Inc., 1601 Willow Road, Menlo Park, CA, 94025, Estados Unidos. Para más información sobre cómo trata este proveedor sus datos personales, consulte la declaración de protección de datos de Instagram: <https://help.instagram.com/519522125107875>

Plugins de Google

Nuestro sitio web usa el botón G+ de la red social Google Plus, explotada por Google Inc., 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, Estados Unidos (“Google”). Si accede a nuestro sitio web web, su servidor establece una conexión directa con los servidores de Google. El contenido del botón G+ es transmitido directamente por Google a su navegador, que lo integra en el sitio web. Por eso, no podemos influir en el alcance de los datos que Google obtiene con este botón. Según Google, si no pulsa en el botón no se recoge ningún dato personal. Estos datos, entre ellos su dirección IP, solo se recogen y tratan en el caso de los miembros que han iniciado sesión. El objetivo y el alcance de la obtención de datos y su posterior tratamiento y uso por parte de Google, sus derechos y opciones de configuración puede encontrarlos en <https://policies.google.com/privacy>